

AGRADECEN FAVORES Y COLABORAN

BALEARES, PALMA DE MALLORCA: Don Nicolás Sbert Llorens gran devoto, siempre agradecido al Venerable Padre Juan Bonal; que el desde el cielo cuide de la salud de toda la familia. –**CIUDAD REAL:** D.^a Maria del Prado Hernández Barba, gran devota del Venerable Padre Juan Bonal envía donativo para la Causa de Canonización por los favores recibidos que la siga protegiendo durante su vida y en sus trabajos. **MÁLAGA, RONDA:** D.^a Mari Carrasco gran devota del Venerable Padre Juan Bonal da gracias por la operación de corazón que se encuentra bien, y por otros favores recibidos y le pide que siga protegiendo a toda la familia a la Hnas de Comunidad las recuerdan y les piden oraciones, envía donativo para la Causa de Beatificación. –**TERUEL, ALCAÑIZ:** D.^a María Jesús Lambán una vez más da gracias por todos los favores recibidos, pide por la salud de todos y por la Causa. –**ZARAGOZA:** Familia Carbonell Pachés pide al Padre Juan Bonal por la salud y embarazo de Mónica, Anónimo agradece favores, pide oración y para la Causa, –Don Jorge Ortín da gracias al Padre Juan Bonal y para la Causa de Canonización. –D.^a Aurora Belmonte da gracias al Padre Juan Bonal por favores recibidos y pide su intercesión en varios asuntos. –Hna Carmen Gloria en acción de gracias por el éxito en los exámenes de sus sobrinos y por la salud y trabajo de su familia. –**TARAZONA:** Anónimo por favores y para la Causa de Canonización, M. P F. N. Agradecidos para la Causa de Canonización.

INVITACIÓN:

En la Casa General el día 5 de cada mes, a las 8 de la mañana, ante el sepulcro de Siervo de Dios Juan Bonal, celebramos la Eucaristía por las intenciones de sus devotos y en sufragio de los que lo fueron en vida. Los domingos y festivos se celebra a las 10:30 de la mañana.

CAUSA DE CANONIZACION DEL PADRE JUAN BONAL

Madre Rafols, 13 • 50004 ZARAGOZA

boletinrabonal@hotmail.es • www.chcsa.org

Cta. Cte. ES15-0049-1824-4126-1023-6651 • Banco Santander

VENERABLE PADRE JUAN BONAL

PERIODICIDAD BIMESTRAL

(Con licencia eclesiástica)



ORACIÓN

para pedir al Señor la Beatificación del Venerable padre Juan Bonal.

*Señor y Dios nuestro,
que elegiste a tu Venerable Juan Bonal
para proclamar,
con su vida y con su palabra,
que es inmensa tu ternura,
que tu misericordia es siempre mayor
que la miseria humana,
y te das con singular predilección
a los pobres y a los pequeños.
Te rogamos nos concedas,
por su intercesión
y para su glorificación,
la gracia que te pedimos...*

*Ayúdanos a caminar, como él,
arriesgados y humildes,
fuertes y alegres,
entregados y bondadosos,
sirviendo y amando
a todos los hermanos. Amén.*

(Gloria al Padre y al Hijo y al Espíritu Santo...)

1769
—
1829



ZUERA
(ZARAGOZA)



SANTUARIO DE NTRA. SRA. del SALZ
donde murió el siervo de Dios



El Papa Francisco ha pedido a toda la Iglesia que durante este mes de octubre de 2019 se viva un tiempo misionero extraordinario, para conmemorar el centenario de la promulgación de la Carta apostólica *Maximum illud* del Papa Benedicto XV. Hoy sigue siendo importante renovar el compromiso misionero de la Iglesia, impulsar evangélicamente su misión de anunciar y llevar al mundo la salvación de Jesucristo, muerto y resucitado. El Venerable Padre Juan Bonal vivió el proyecto de santidad expresado en las Bienaventuranzas y lo testimonió con su plena disponibilidad al Padre, y a todos los hermanos, sirviendo en ellos a Cristo. Como buen discípulo supo estar como dice el Papa Francisco siempre **en salida** hacia los demás, con sus Veredas, a las que dedicó hasta el fin de sus días, consciente de que había sido elegido para anunciar a Cristo al prójimo identificándole en cada hombre, en cada mujer que encontraba a diario en su camino. Descubrió el tesoro del Evangelio, el poder transformador que tiene, por eso resonó en su corazón la palabra de Jesús *“Como el Padre me ha enviado así te envío yo”*. Y así fue capaz de llevar a cabo la misión según el estilo de Jesús: Se puso en camino, sin miedo, para escuchar al hermano pasando muchas horas junto a él, también en la penumbra del confesionario. Y es que las raíces de la misión están en el dinamismo del amor.

Para anunciar el Reino de Dios, Juan Bonal recorría pueblos y ciudades enseñando en las calles y plazas la Buena Nueva del Evangelio llegando a los lugares más recónditos conmoviéndose cuando veía a las gentes hambrientas de Dios para consolar, acoger y perdonar, para anunciar la alegría del Evangelio con su testimonio de vida. Nadie podrá adivinar el heroísmo que encierran esas interminables listas de villas y lugares recorridos, en que sólo se registra, por obligación, hasta el último real o maravedí cobrado por el humilde “pordiosero” para poder ayudar a los pobres enfermos, a los dementes y niños abandonados, mientras se silencia la fatiga, el dolor y el desprecio que suponía tan pesado ministerio. Sin dejar de lado: la irradiación espiritual que implicaba la predicación. Como discípulos de Jesús seamos constructores de fraternidad, alegría y esperanza como lo hizo J. Bonal.

484/2019. –Venerable Padre Juan Bonal. Hoy quiero darte las gracias, porque me escuchaste y me ayudaste: Hace unos días fui a un Centro Comercial y al ir a pagar me di cuenta de que no llevaba el billetero: lo había perdido, además en él llevaba la documentación, más 35 €, y te pedí Padre Juan que pudiese recuperarlo. Pasada, más o menos una hora llamé al Centro Comercial preguntando si es que lo habían encontrado. Sí, lo habían encontrado, aunque sin el dinero, pero dije: gracias, gracias..., porque recuperaré la documentación, que es lo que más me importaba. Por este favor y por otros muchos más te doy gracias, Padre Juan, y te pido, que sigas acompañándonos y no dejes de protegernos.

Invito a otras personas para que se hagan sus devotas porque él es un gran intercesor ante Dios, y escuchará siempre sus peticiones.
T. M. R.

485/2019. – Siempre que he recurrido al Venerable Padre Juan Bonal ha escuchado mis súplicas. Por eso le doy las gracias por los muchos favores como he recibido y le pido que siempre nos proteja.

M^a Jesús Lambán- Alcañiz- (Teruel)

486/2019. –Expresamos nuestro agradecimiento al Venerable Padre Juan Bonal porque siempre nos escucha cuando tenemos alguna necesidad o le pedimos algo. Le rogamos siga como siempre acompañándonos; nosotras pediremos a Dios Padre para que pronto llegue su pronta y deseada Beatificación.

Paquita y Mercedes Ciurans

-Parets del Vallés- (Barcelona)

487/2019. –Quiero agradecer al Venerable Padre Juan Bonal los muchos favores que por su intercesión hemos recibimos de Dios. Mi sobrino, muy bien preparado en su profesión, decidió seguir estudiando con el fin de enriquecer su Currículum y así poder encontrar un trabajo digno y según la especialidad que había, con gran esfuerzo, logrado. Y ya, Colegiado como Arquitecto Técnico, con mucha ilusión estudió el Master; presentó el Proyecto, y gracias a sus horas de estudio y con la ayuda de Dios, y la intercesión del Padre Juan Bonal, el resultado fue con una buena calificación, creo que bien merecida. Ahora, te pido Padre Juan que intercedas ante Dios y encuentre trabajo digno y en la profesión que está preparado.

Hna. Carmen Gloria. –Zaragoza-